

SINOPSIS

Pada masa kehamilan, persalinan, dan BBL, Nifas, Neonatus, serta KB merupakan proses alamiah dimana kondisi normal dapat menjadi patologis. Tujuan dari asuhan ini adalah untuk melakukan pemeriksaan dan deteksi pada hal-hal yang menjurus pada keadaan patologis sehingga masa hamil hingga nifas dapat berjalan secara normal, dan pada masa pemilihan kontrasepsi ibu dapat menggunakan alat kontrasepsi sesuai dengan kondisinya.

Asuhan kebidanan diberikan pada Ny. S G₁P₀A₀ usia kehamilan 36-37 minggu tunggal hidup letak kepala intrauterin menggunakan metode asuhan *continuity of care*, selama hamil sampai dengan pelayanan kontrasepsi di PMB “K” dan di rumah klien.

Pada kunjungan I didapatkan Ny. S mengalami sakit pinggang sehingga asuhan yang diberikan yaitu Berolahragha secara teratur, tidur dengan posisi yang tepat, hindari kebiasaan duduk atau berdiri terlalu lama dan mengurangi mengangkat beban yang berat. Pada kunjungan ke- 3 bidan menyarankan ibu untuk dilakukan USG karena kepala belum masuk PAP sehingga bidan sudah dapat mendeteksi secara dini dan masalah yang terjadi dan pada kunjungan ke-4 didapatkan hasil USG terdapat lilitan tali pusat, maka disarankan untuk dilakukan *sectio caesarea*. Proses persalinan dilakukan Secara *sectio caesarea*. Kondisi bayi saat lahir tidak ada kelainan Asuhan yang diberikan pada ibu dan bayi berlanjut pada kunjungan nifas dan *neonatus* yang dilakukan secara bersamaan dan didapatkan hasil pemeriksaan bahwa kondisi ibu dan bayi dalam batas normal dan tidak ditemukan komplikasi pada ibu dan bayi. Pada kunjungan ketiga masa nifas diberikan konseling tentang macam-macam alat kontrasepsi yang dapat digunakan oleh ibu menyusui dan ibu berencana menggunakan KB suntik 3 bulan.

Asuhan yang diberikan pada Ny. S saat masa persalinan ibu mengalami penyulit dengan lilitan tali pusat namun dapat diatasi sehingga proses persalinan dilakukan secara SC. Pada nifas, neonatus serta pelayanan kontrasepsi berjalan dengan baik. Diharapkan tenaga kesehatan dapat mempertahankan dan meningkatkan kualitas pelayanan kebidanan ibu hamil, bersalin dan BBL, nifas, neonatus dan KB, sehingga didapatkan kesejahteraan ibu dan janin.